

Boletín No. 52



Foto: Claudia García, directora de Planeación de Antioquia expone ante directivas de la Universidad CES / U.CES

La Agenda 2040 se articula a los 4 focos estratégicos de la Universidad CES

- En la jornada "La Agendatón", se socializó ante el Consejo Académico y consejos de facultad de la Universidad CES la visión Antioquia 2040, y su importancia para que la academia intervenga las necesidades en los territorios.
- La Universidad CES definió cuatro focos estratégicos que se articulan a la visión 2040.

7



Descarga aquí el kit de prensa con videos, audio y fulles

Descarga aquí el kit de prensa con fotos

Medellín, octubre 27 de 2023. Como parte del ejercicio de socialización de la Agenda 2040, en la Universidad CES se realizó "La Agendatón", una jornada de participación y conversación sobre la visión de Antioquia para los próximos 20 años, con base en un marco estratégico para la planificación social, físico espacial, ambiental y económico del territorio, a través de la implementación y estructuración de acciones, estrategias y políticas públicas encaminadas a transformar a Antioquia.

Esta es una visión de futuro de Antioquia, en la que instituciones como la Universidad CES evidencian la manera en que se articulan con una perspectiva de transformación territorial, basada en los grandes retos mundiales que plantean los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Desde el año 2022, la Universidad está construyendo la hoja de ruta que le permitirá concentrarse en cuatro grandes focos: One Health, (salud humana, salud animal y salud de los ecosistemas); Lucha contra el hambre y la malnutrición; Equidad, inclusión y ciudadanía; Cambio climático, biodiversidad y desastres. Todos enfocados a fortalecer el proyecto educativo desde la academia, la investigación, la innovación y la extensión y en hacer de esta Universidad un referente importante en la apropiación de conocimiento y construcción de futuro.

De ahí, que tanto la Universidad como la Agenda 2040, coincidan en la visión planteada por este ejercicio de planificación realizado por la Gobernación y que entrega como visión: Antioquia Corazón Verde de América: Equitativa, educada, competitiva, sostenible, multicultural y en paz.

Al respecto, la directora de Planeación de Antioquia, Claudia García Loboguerrero, destacó: "vimos que estos cuatro frentes que tiene en su planeación estratégica la Universidad son específicamente cuatro movilizadores de la Agenda Antioquia 2040. Esto habla de que la pertinencia de la planeación estratégica de la Universidad está completamente alineada con los resultados. En los movilizadores se escogieron los 25 temas más críticos para Antioquia, y ahí está, por supuesto, toda la lucha contra el hambre, todo el crecimiento de liderazgo, ciudadanía, el compromiso por lo público, está la agenda de cambio climático de Antioquia y esa agenda de salud integrada".

Muestra de lo anterior son las alianzas de la Universidad con la Gobernación de Antioquia para impulsar el Instituto Colombiano de Medicina Tropical Antonio Roldán Betancur (ICMT) y, de esta manera, generar conocimientos relevantes y contribuir al





avance en la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades tropicales en el departamento.

Desde la lucha contra el hambre la Universidad CES es la encargada de realizar las evaluaciones de nutrición infantil para las organizaciones aliadas de la Fundación Éxito.

Acciones como las anteriores, evidencian las capacidades de la academia para afrontar los retos que tiene el departamento y el país, para lo cual tener una visión estratégica articulada con las agendas públicas es un paso importante para que las intervenciones institucionales se desarrollen de manera unificada en los diversos territorios y con las comunidades.

"Estamos convencidos que la Universidad hoy como institución y el CES en particular tienen un enorme compromiso y una gran responsabilidad de lograr una mayor articulación con los territorios, de conocer sus necesidades sus capacidades, sus oportunidades, y establecer proceso de diálogo y cooperación con esos territorios para, de ese modo, contribuir en el marco de esa cuádruple hélice universidad-empresa-estado y sociedad a aportar a la construcción del futuro de Antioquia", compartió el Dr. Diego Alveiro Restrepo Ochoa, director Académico de la Universidad CES.

Contacto para periodistas:

Sergio Ocampo Rivera

Periodista | Oficina Comunicación Organizacional

Universidad CES Celular: 3162921954

Teléfono: (4) 4440555 Ext. 1973 E-mail: socampo@ces.edu.co

